

おだか



南相馬市小高区4小学校
学校便り
第14号
2017.7.20

楽しい夏休みお過ごしください



明日から、夏休みが始まります。子どもたちには、夏休みのきまりや注意することなどを記載した文書を配付しておりますので、親子で確認していただきますようお願いいたします。

夏休みは、むし歯や鼻や耳の病気で通院治療されているお子さんが、じっくり治療に専念できる時間があります。体を動かし、この機会に体力を高めるのもよいと思います。また、自分のペースで、学習に取り組めるのもこの夏休みのメリットです。図書館で借りた本も返却日を気にしないでじっくり読むことができます。

大切なのは、よい目標を見つけ、計画を立てて大切なのは、よい目標を見つけ、計画を立てて実行するという経験を積ませることです。不規則な生活をして健康を害しては元も子もありません。ゲームは決められた時間で終わることや、あいさつ、お手伝いを進んでするなど、あたりまえのことをあたりまえにできるようにであればよいと思います。

また「夏の交通事故防止、県民総ぐるみ運動」が始まりました。小高区では、道路工事や家屋の手直し作業などで、朝夕にますます交通量が増加することが予想されます。赤信号になっても、勢いがついてトラックなどが停止せずに、交差点を横切る場面をたびたび目にします。渋滞で優先順位を守らずに右折する乱暴な運転にも出会います。自転車の運転では飛び出さないこと、車に乗ったらシートベルトを必ず着用することなど、何度でもご注意ください。8月24日（木）まで夏休みになります。不測の事態が起こったときには、学校にもご連絡ください。



【小高区4小学校 ☎44-2022】

小高区4小学校 先生紹介のコーナー(第3学年編)

- 1 好きな○○
- 2 子供の頃の夢
- 3 休日の過ごし方
- 4 今年度のモットー



高橋 美智子先生

- 1 好きな○○ 猫・お笑い・ゲーム
- 2 獣医
- 3 読書 お菓子づくり
- 4 何事もほどほどに

佐藤 和絵先生

- 1 好きな動物 犬
- 2 歌手 先生
- 3 習い事 食へ歩き
- 4 和・輪・笑

岡田 枝里子先生

- 1 好きなスポーツ 野球【楽天】
- 2 アナウンサー【野球選手に会える】
- 3 野球観戦【KOBOスタ】
- 4 明るく元気に

